
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊郷北小学校だより 

第 ２号 
令和３年５月発行 

宇都宮市立豊郷北小学校 
校長 麦倉 克英 

 

合 言 葉 
や る 気 
がんばり 
思いやり 

 
 昨年の今頃を覚えているでしょうか。２か月に及ぶ臨時休業の中，６月の通常登校を見据えて分散
登校を実施しました。学校滞在時間を２，３時間とし，教室に入る児童数も１５人程度で児童の学習
状況や健康状態を把握しました。 
 さて，新学期がスタートして２か月が過ぎようとしています。昨年度のコロナ禍での経験を生かし
て教育活動を展開していますが，制約ある学校生活は何ら変わりはありません。むしろ，最近は県内
でも変異株の感染者数が増加傾向にあり，児童にとっては従来株よりも感染しやすい可能性があると
されており，強い危機意識をもって対応することが求められています。 
 しかし，「コロナだから○○は止めよう」とマイナスに捉えず，「コロナでもできる□□を取り組も
う」と前向きにアイディアを出しながらに学校教育を進めていく必要があると考えます。児童には今
しばらく我慢を強いる場面が続きますが，充実した１学期そして令和３年度になるよう，今の時期だ
からこそ教職員がより一丸となり，気持ちを改めて臨みたいと思います。 

５月だからこそ 

ぜひ，ホームページをご覧ください。 

 先月の授業参観の折に，スマートフォ
ンや携帯電話を使用する上での問題点
に関する啓発リーフレットを配付し，家
庭でのルールを考えてもらうようにお
願いしました。また，５月１２日は本市
公立小・中学校一斉の「ノースマホ・ノ
ーゲームデー」として，携帯電話やイン
ターネットに接続できるゲーム機など
を使用せずに過ごし，日頃の使用状況を
見つめ直す日としました。各ご家庭で話
す機会はありましたでしょうか。 
 学校でも発達の段階に応じた情報モ
ラル教育を行っていきますが，学年によ
っては出前講座を活用して児童への指
導啓発を行っていく予定です。 

トラブルの未然防止のために 
  

第１回あいさつ週間実施 
 ４月１９日から５日間，「大きな声
であいさつをする」を重点目標にし
て指導しました。本校は強調週間を
年４回設けていて，今回はその第１
回目です。襷をかけた６年生が交替
で昇降口に立ち，登校する児童に進
んで声を掛けました。本校はあいさ
つができる児童が多いものの，もう
少し声を出してもよいと捉えていま
す。また，校内だけでなく地域におい
ても実践しようという意識が向上す
ればと考えます。これは，日頃の積み
重ねが大切ですので，ぜひ，保護者や
地域の皆様も豊北っ子へご指導とお
声掛けしていただければ幸いです。 
 
 
 
 
 
 
 
 

あいさつは 
あかるく 
 いつでも 
  さきに 
   つづけて 

○あ○い○さ○つができる学校を目指して 

 
校内いじめゼロ強調週間：５月１０日～２１日 

 本市は，児童生徒を主体とした活動を推進して，いじめの未然防止
を図るとともに，早期発見・早期対応の組織的な取組の徹底を図る「い
じめゼロ」運動を推進しています。５月は強調月間としていることか
ら，本校でも主に以下のような取組を実践しています。 
〔いじめに関するアンケート：５月１０日実施〕 
・朝の時間等を活用し，全学級で行いました。結果については，学年
だよりでお伝えしますが，軽率な発言や行為から誤解を招く事案が若
干あり，担任が詳細に聞き取り解決を図りました。今後もいじめへ発
展しないよう，小さなことでも迅速に対応していきます。 
〔いじめゼロ宣言の作成〕 
・学級で話し合い，宣言文をまとめま 
す。後日，昇降口に掲げます。 
〔いじめゼロバッジ〕 
・通学帽に付けて，運動参加意識を高 
めています。 

いじめ根絶，心豊かな学級・学校に 

次号は田植え，運動会を

特集します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                                       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

豊北の仲間：１年生を迎える会 

 
 文部科学省の施策であるＧＩＧＡスクール構想に基づき，
３月に学習端末機器（以下，タブレット）が学校に搬入され，
４月から活用の準備を進めてきました。今月上旬には個別の
ＩＤパスワードを各家庭で児童と共に考えていただき，あり
がとうございました。現在，今年度から配置されたＩＣＴ支
援員の協力も得ながら，授業で活用できるよう各児童に貸与
されたタブレットにパスワードを段階的に入れ始め，使い方
を学んでいます。全学級が本格的に使うまで少々時間を要し
ますが，できるだけ触れる機会を設け，児童に慣れさせてい
きます。ご家庭でも様子を聞いてみてください。 

１人１台のタブレット 

５月１２日（水）昼休み 

 学年に関係なく仲良くなるために，そして互いに思いやる

気持ちや協調性を育くむために，児童会が企画しました。 

 一昨年までは簡単なゲームなども行っていましたが，コロ

ナ禍であることを考慮し，なかよし班（縦割り）で自己紹介

の名刺交換をし，６年生班長が１年生に手作りのポシェット

をプレゼントするという可能な限り短時間な内容としまし

た。最後には，班ごとに集合写真をとりました。年間を通じ

この異学年の班で交流しながら様々な活動をしていきます。 

 
 

各種検診を進めています 

 各校医に来校いただ
き現在までに歯科，耳
鼻科，眼科の検診が終
わりました。新型コロ
ナウイルス感染症対策
をしっかりとりながら
行っています。 

治療や再検査が必要
な児童については，養
護教諭からその都度，
通知を出しますので，
速やかに医療機関へ受
診してください。特に
必要ない場合は，後日
健康票でお知らせしま
す。内科は，６月に実施
する予定です。 

─未来を担う豊北っ子は 家庭，地域と学校で─   ─未来に輝く子どもは，私たちの豊北地域から─ 

  
４月２３日（金） 
昨年は紙上開催の形をとりましたが，今回は体育館で

開催されました。令和２年度の事業報告や決算報告並び
に今年度の計画と予算案等が承認されました。併せて，
役員改選があり旧執行部から２名の退任がありました。
なかでも川上靖恭様は２年間ＰＴＡ副会長その後４年
間会長職を務められ，本校に多大な 
貢献をしていただきました。この場 
をお借りして感謝申し上げます。 

後任の会長は松田くるみ様です。 
引き続きご支援賜りますようお願い 
いたします。 
 

令和３年度ＰＴＡ総会：お礼 
  

５月１２日（水） 
日頃から登下校や放課後，休日において児童を

見守っていただいている地域ボランティアやＰＴ
Ａ等の方をお招きして，感謝を申し上げる集会活
動を行いました。当日は，お忙しい中，７名の方に
ご参加いただきました，本校児童が安全に登下校
でき，更に安心して過ごせますのは，関係する皆様
のお陰です。お礼申し上げます。 

今後とも児童の生活を守 
るために学校は地域と連携 
していく所存です。どうぞ 
よろしくお願いいたします。 
 
 

「子ども見守り活動」集会 

  
４月２１日（水） 

 農業ボランティアの駒場伸一様と五月女正典様 
のご指導をいただき，５年生が稲の種もみをまき 
ました。その後，ハウスで管理していただき，そ 
の稲を使って５月２４日に全校で田植えをします。 

当日は，多くの方にお世話になります。 

稲作体験学習 
 新型コロナウイルスの感染が拡大
傾向にあり，感染対策を徹底する必
要があります。どうぞ皆様も今一度，
予防策を見直していただき，児童の
教育活動が滞りなくできますようご
協力のほどお願いいたします。 


